

Rebecca Watson

Rebecca Watson leitet das *Skeptical Activists Team* im *Skepchick Netzwerk*. Letzteres beinhaltet *Skepchick.org*, *Teen Skepchick*, *Swedish Skepchick*, *Esceptica*, *Queereka*, und *Mad Art Lab*. Weiterhin ist sie Co-Moderatorin des *Skeptics' Guide to the Universe* (Skeptikers Orientierungshilfe zum Universum) Radio Sendung und Podcast, welches 100.000 Zuhörer pro Woche erreicht. Rebecca bereist die Welt um unterhaltsame Reden über Wissenschaft, Atheismus, Feminismus und Skepsis zu halten. Zur Zeit umkreist ein Asteroid die Sonne der ihren Namen trägt.

Rebecca Watson leads a team of skeptical activists on the *Skepchick Network*, which includes *Skepchick.org*, *Teen Skepchick*, *Swedish Skepchick*, *Esceptica*, *Queereka*, and *Mad Art Lab*. She also co-hosts the *Skeptics' Guide to the Universe* radio show and podcast, which reaches 100,000 listeners each week. She travels around the world delivering entertaining talks on science, atheism, feminism, and skepticism. There is currently an asteroid orbiting the sun with her name on it.

Krieg der Tief-Gläubigen gegen Frauen

Eine grelle Minorität fundamentaler Christen kontrollieren zur Zeit den politischen Diskurs in den Vereinigten Staaten. Das höchste Ziel dieser Gruppe ist die Rechte der Frauen mit allen Mitteln zu begrenzen. Jede Woche werden neue Gesetze erlassen die die Rechte der Frauen unterminieren, während amerikanische Fundamentalisten an Einfluss in Europa gewinnen. Es ist jetzt wichtiger denn je, dass die Säkularisten sich für Frauen und deren Fortpflanzungsrechte einsetzen.

The Religious Right's War on Women

A loud minority of fundamentalist Christians are currently controlling the political discourse in the United States, and their number one target is limiting the rights of women by any means necessary. With new anti-woman bills being passed every week and with American fundamentalists beginning to influence policy in Europe, it's now more important than ever for secularists to stand up for women and for reproductive rights.